
Pièces 4 Pièces

Superficie 64 m²

Référence 10982AB

Prix 253 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice ouest caucade votre agence immobilière à nice ( anjelika borissov 06 62 33 54

22)  vous  présente:  charmant  appartement  situé  dans  le  quartier  de  nice  ouest

caucade. Ce bien se distingue par son emplacement dans une résidence sécurisée

et  méticuleusement  entretenue,  offrant  un  cadre  de  VI  serein  et  agréable.

Caractéristiques de l'appartement :  -  entrée accueillante menant à un salon, idéal

pour  vos  moments  de  détente.  -  trois  chambres  aux  calme,  dont  une  avec  un

accès  direct  à  une  loggia  cosy.  -  cuisine  indépendante  moderne  et  fonctionnelle,

équipée pour répondre à vos besoins culinaires. ...

Nice ouest caucade your real estate agency in nice (anjelika borissov 06 62 33 54

22) presents: charming apartment located in the nice ouest caucaude district. This

property  stands  out  for  its  location  in  a  secure  and  meticulously  maintained

residence, offering a serene and pleasant living environment. Apartment features: -

welcoming entrance leading to a living room, ideal for your moments of relaxation. -

three quiet bedrooms, one of which has direct access to a cozy loggia. - modern

and  functional  independent  kitchen,  equipped  to  meet  your  culinary  needs.  -

elegant bathroom and separate ...

ERA CÔTE D'AZUR IMMOBILIER

282 Bis Avenue de la Californie - 06200 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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